

# 緑丘幼稚園 だより

2024年  
(令和6年)  
2月20日  
No.15

## 表現参観日が子ども達の自信に！

1月24日(水)年長組, 2月6日(火)年少組, 2月7日(水)年中組の表現参観日と学級懇談がありました。お忙しい中, ご参加くださりありがとうございました。

久しぶりにお家の方に見ていただくということで, どきどきし緊張した子ども達が多かったようですが, 「大好きなお家の方に見てもらいたい」という強い気持ちと嬉しさで, 子ども達は楽しむことができました。それは, 保育者や友達と一緒に, 普段の遊びから自分達の劇ごっこや合奏を創り上げる楽しさや面白さを味わったからではないかと, 思います。



表現参観日を終えた子ども達は, やりきった達成感や満足感でより友達との絆が強くなり, 自信につながり, 満たされた表情をしています。中でも年長組は, 次への意欲を高め, 協働の遊び「冬の遊び」を考え, 今, 設計図を書いたり, 準備物を考えたりしながら準備を進めています。

文字への関心を持つ子が増え, 自分から進んで文字を書いたり友達や保育者に聞いたりしながら文字を書いたりしています。りす組やばんだ組のことを考えながら, 「1年生にも喜んでほしい」と密かに頭に描いているようです。また, 友達との話し合いも立ち止まりながらも経験を積むごとに少しずつ上手になり, 自分の思いを伝えたり友達の意見を聞いたりしながら合意形成し, 意気揚々と準備をしています。

子ども達の姿から行事が成長の節目につながることを実感しています。

また, 学級懇談もありがとうございました。幼稚園での子ども達の様子や成長について話をさせていただき, その後は小グループに分かれて「小学校に入学(あるいは進級)にあたって相談したいこと」や「毎日の生活の中での悩み」等 自由に話をさせていただきました。どのグループも活発に意見交流をされていました。懇談等対面で話をする中でつながっていくことやこのような学級懇談を年間通して持つことの大切さを改めて実感しました。

ありがとうございました。来年度に活かしていきたいと思えます。

## にこにこ会で年中組が歌や手遊びを披露



2月13日(火)未就園児の会「にこにこ会」を開催しました。そこで, 年中組のばんだ組さんが, 表現参観日で発表した歌「おひさまになりたい」や楽器遊び「さんぽ」, リズム遊び「おでんやさん」「ペンギン」を披露しました。にこにこ会に参加している子ども達の中には一緒にリズム遊びに参加し, 楽しんでいました。保護者の方からは大好評: 「年中組になったら, あんなにできるようになるんですね。」という声もいただきました。

## 交通安全教室を開催



2月15日(木)に交通安全教室がありました。市民生活課から4名の方が来てくださり, 「となりのトトロ」バージョンのエプロンシアターとDVDを視聴しました。子ども達は食い入るようにお話を聞いたり見たりしました。そして, 最後に横断歩道の渡り方の実技練習をしました。年少のりす組さんは3人ずつ, ばんだ組は2人ずつ, そして年長のらいおん組は1人ずつしました。



横断歩道は①信号が青になっても右・左・右を見て車が来てないことを確認して渡る②渡る時は, 横断歩道の半分までは最初に右を見て, 半分渡ると今度は左を見て渡る ことを教えていただきました。

年長のらいおん組さんは, いよいよあと2か月足らずで1年生になります!! 朝は登校班で下校は学年で帰ります。荷物もたくさんあります。くれぐれも交通

事故にあわないように, 交通ルールを守り, 何度か小学校へ歩いていく経験も必要です。その際に保護者の方は, 危険な箇所を教えてください。

### 【交通事故にあわないための3つの約束】

- ①車に飛び出さない
- ②車で遊ばない
- ③自転車に乗るときは, ヘルメットをかぶる

## 年長組から年中組へリーダーバトンが渡されます



いよいよ本年度も残りわずかになりました。2月初旬から年長組の子ども達は, 給食当番を始めました。給食着に来て, 食器やパン・ご飯を運んでいます。また, 2月19日から年長組が年中組にピカピカ掃除の仕方を教えながら, 一緒にしています。保



だいじょうぶ?

やることをしっかり見ながらはりきって掃除をしています。もうすぐうさぎ当番の引継ぎも行われ, いよいよ卒園が近くなってきました。



ごみをとるよ。あつめて